

Aktuelle Stunde

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Wir kommen nun zur Aktuellen Stunde mit dem Thema:

„Kassensturz vor der Wahl: wieviel Reformbedarf hat Österreich,Herr Finanzminister?“

Dem Herrn Finanzminister dürfen wir auch von dieser Seite zur Wahl zum EU-Kommissar recht herzlich gratulieren und freuen uns, dass ein Österreicher mit einer so wichtigen Funktion betraut wurde. (*Beifall bei ÖVP und Grünen. – Abg. Scherak: ... Hearing im Parlament!*)

Als Erste ist Frau Klubobfrau Abgeordnete Beate Meinl-Reisinger zu Wort gemeldet. Sie kennt die Regeln: 10 Minuten. – Bitte.